

Brisanter Elternabend

Theater | Gastspiel in Loßburg

Loßburg. Letztmals führt die Neue Studiobühne aus Baiersbronn unter der Regie von Stefanie Bauer ihr Erfolgsstück "Frau Müller muss weg!" am Freitag, 12. Mai, ab 20 Uhr in der Gemeinschaftsschule Loßburg auf.

Zum Inhalt: Der Elternabend der Klasse 4b steht an. Diesmal ist er besondersbrisant, denn die Eltern tun sich zusammen, um gemeinsam gegen die Klassenlehrerin Frau Müller vorzugehen. Die Leistungen der Sprösslinge sind miserabel, das Lernklima ist schlecht, und die Noten sind so katastrophal, dass die Bildungsempfehlung fürs Gymnasium äußerst fraglich ist. Das Problem ist offensichtlich nicht bei den Kindern zu suchen, davon sind die Anwesenden überzeugt. Und so gibt es nur ein Ziel: Frau Müller muss weg! Doch diese lässt sich nicht so leicht absägen und überrascht die Eltern mit ganz anderen Informationen. Die lieben Kleinen sind nämlich keineswegs brave Lämmer, sondern ein Haufen anstrengender, egozentrischer Bälger. Mit diesen Neuigkeiten konfrontiert, wird aus der solidarischen Elternschaft eine Meute sich wild zerfleischender Wölfe – und alles läuft aus dem Ruder.

Der Elternbeirat bewirkt die Besucher ab 19 Uhr mit Getränken.

Tickets: Der Eintritt kostet zwölf Euro, ermäßigt sieben Euro. Karten gibt es an der Abendkasse oder online über www.Neue-Studiobuehne.de.



Das sechsköpfige Ensemble der Neuen Studiobühne gastiert am Freitag in Loßburg. Foto: Gaiser